



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Meldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

aus Halle (Saale), Saalekreis, Burgenlandkreis und Mansfeld-Südharz

Halle (Saale)

Körperverletzung

Samstag kurz nach 02.00 Uhr wurde durch einen Zeugen (Autofahrer) eine Auseinandersetzung in Halle (Saale) direkt auf der Magistrale gemeldet. Mehrere Personen schlugen einen Mann. Als der Autofahrer hinzukam, flüchteten die unbekanntes Täter in Richtung Rennbahnring. Der Geschädigte (26) erlitt durch die Schläge sowie Pfefferspray, dass die Unbekanntes gegen ihn einsetzten, leichte Verletzungen und wurde vor Ort ambulant durch den Rettungsdienst behandelt.

Sachbeschädigungen

Samstag gegen 02.30 Uhr wurde eine lautstarke Gruppe und Scheibenklirren im Bereich Jupiterstraße / Mötztlicher Straße gemeldet. In der Jupiterstraße wurden sieben beschädigte Fahrzeuge festgestellt, bei denen Seitenscheiben zerstört wurden. An zwei Gebäuden wurden die Scheiben einer Tür sowie ein Schaufenster beschädigt. Die unbekanntes Täter waren geflüchtet.

Im Böllberger Weg wurden in der Nacht zu Samstag an der Haltestelle Ludwigstraße zwei Scheiben durch Unbekanntes zerstört.

Im Laufe des frühen Samstagmorgens wurden weitere Sachbeschädigungen verschiedenster Art im Stadtgebiet von Halle (Saale) angezeigt.

Brände

In Halle (Saale), Alte Heerstraße kamen Feuerwehr und Polizei Freitag gegen 17.30 Uhr zum Einsatz. In einem leerstehenden vermüllten Gebäude brannten Teile einer Treppe. Die Feuerwehr löschte den Brand umgehend.

Im Bereich Burgstraße / Steinmühle in Halle (Saale) wurde Freitag gegen 21.40 Uhr ein Brand in einem leerstehenden Gebäude gemeldet. Die Feuerwehr war mit neun Einsatzfahrzeugen am unwegsamen Brandort, um das Feuer zu löschen.

Saalekreis

Brand

Petersberg/Sylbitz- Samstag kurz nach 19.00 Uhr kam es zu einem Brand in einem Wohnhaus. In der Küche im Erdgeschoss war das Feuer vermutlich durch eine technische Ursache ausgebrochen. Eine Hausbewohnerin (43) wurde zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus gebracht (Rauchgasintoxikation). Die komplette Küchenzeile wurde beschädigt und in dem Raum die Wände verrußt.

Verkehrsunfall

Schkopau- Ein PKW befuhr Freitag gegen 17.35 Uhr die B91 zwischen Halle und Schkopau auf der linken Fahrspur, als ihn auf der rechten Fahrspur ein grauer VW Golf überholte und beim Einscheren auf die linke Fahrspur den Wagen touchierte. An dem Fahrzeug entstand Sachschaden an der Beifahrerseite. Der andere Wagen verließ pflichtwidrig die Unfallstelle.

Diebstahl

Merseburg- Der Diebstahl einer Handtasche samt Bargeld; Geldkarte und persönlicher Dokumente in einem Einkaufsmarkt in der Querfurter Straße wurde Freitag gegen 17.30 Uhr gemeldet. Die Bestohlene hatte die Handtasche im Einkaufswagen abgelegt und sich auf ihren Einkauf konzentriert, was für Diebe eine gute Gelegenheit bot.

Burgenlandkreis

Verkehrsunfälle

Zeitz- Ein PKW befuhr Freitag kurz nach 18.00 Uhr die Robert-Schuhmann- Straße in Richtung der Dietrich-Bohnhoeffer-Straße. Ein zunächst auf dem Gehweg fahrender Radfahrer überquerte die Straße und es kam zum Zusammenstoß mit dem Auto. Der Radfahrer kam mit leichter Verletzung in ein Krankenhaus.

Freyburg- Die B176 befuhr ein PKW am Freitag gegen 19.30 Uhr aus Richtung Freyburg kommend. Im Einmündungsbereich zur Dorfstraße im Ortsteil Zeuchfeld kreuzte eine Mopedfahrerin die Fahrbahn und es kam zum Zusammenstoß. Die Simsonfahrerin kam verletzt zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus.

Pferde eingefangen

Molauer Land- Freitag gegen 23.30 Uhr wurden auf der B88 aus Richtung Mollschütz in Richtung Leislau laufend drei Pferde festgestellt. Die Polizeibeamten konnten mit der tatkräftigen Unterstützung der Freiwillige Feuerwehr die Tiere in der Ortslage Mollschütz von der Bundesstraße leiten und In der Ortslage Abtlöbnitz die Pferde einfangen. Da kein Besitzer der Tiere ermittelt werden konnte, wurden das Ordnungsamt eine vorübergehende Unterstellmöglichkeit in einem verschlossenen Stall mit Futter und Wasser organisiert.

Mülltonnen brannten

Zeit- Samstag gegen 03.00 Uhr brannten in der Niederkirchner Straße / Ecke Röntgenstraße vier Restmülltonnen. Die Fassade eines angrenzenden Hauses wurde durch Rußablagerungen beschädigt. Personen kamen nicht zu Schaden.

Mansfeld-Südharz

Verkehrsunfall

Eisleben- Polizeibeamte wollten Samstag kurz nach 00.00 Uhr einen PKW, dessen Fahrer eine unsichere Fahrweise aufzeigte, kontrollieren. Der Fahrzeugführer entzog sich der Kontrolle trotz optischer Halteaufforderung sowie Blaulicht und fuhr weiterfolgend auf die B180 in Richtung Hettstedt auf. Der Wagen bog dann nach links ab und kollidierte dabei auf der Kreuzung Volkstedt / Helbra (B180 / L160) mit einem entgegenkommenden PKW. In diesem Fahrzeug wurde die Fahrerin und zwei weitere Insassen im Alter von 39 und 16 Jahren schwerverletzt und kamen zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus. An beiden Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden, sie wurden abgeschleppt. Der Fahrer (39) des abbiegenden PKW wurde leichtverletzt. Er ist nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis. Eine Atemalkoholkontrolle ergab über zwei Promille. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt. Die Ermittlungen dauern an.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de